



La Paz, B. C. S., 12 de diciembre del 2022

EL IEEA CERRÓ EL AÑO 2022 CON ASESORÍAS Y ENTREGAS DE CERTIFICADOS

El Instituto Estatal de Educación para Adultos (IEEA), en B.C.S., cerró el año laboral con asesorías, aplicaciones de exámenes y entregas de certificados de primaria y/o secundaria a personas jóvenes y adultas beneficiarias de los servicios de esta Institución, en las siete Coordinaciones de Zona situadas a todo lo largo y ancho de esta media península.

Con 2,232 certificados entregados en el 2022, el IEEA felicita y agradece enormemente el trabajo, dedicación y esfuerzo de todo el personal operativo, administrativo y directivo, invitándoles para que el próximo año 2023 se redoblen esfuerzos y se pueda superar este número para beneficio de todas las personas en condición de rezago educativo en la entidad.

El personal que conforma esta institución les desean felices fiestas decembrinas y un próspero año 2023.

[#IEEABCS](#) [#LaEducaciónNosUne](#) [#LaEducaciónTransforma](#)

